

**Con Venezuela, bajo la
consigna ¡POR LA PAZ Y LA JUSTICIA!**

**“La Historia es nuestra y la hacen los pueblos”
Salvador Allende, 1973**

Hace un año que la República Bolivariana de Venezuela vive una escalada de violencia ejecutada por los sectores más reaccionarios de la sociedad de esa nación hermana.

Los enemigos del pueblo se proponen más desestabilización, crímenes y brutalidad a partir del jueves 12 de febrero próximo, primer aniversario de esta campaña, con tal de intentar derrocar al legítimo gobierno del presidente Nicolás Maduro.

Hoy es de público conocimiento que estos propósitos se enmarcan en un plan dirigido desde la Casa Blanca, y llevado a cabo por la derecha reaccionaria de Venezuela, que intenta atacar al corazón mismo de la Revolución Bolivariana, a través de la desestabilización social o “guarimbas”, la guerra económica, el desabastecimiento de bienes esenciales y la puesta en escena de mentiras en los titulares de los medios de información globales, afines a los intereses imperiales estadounidenses y europeos, cuyo único propósito es enlodar con falacias al legítimo gobierno bolivariano.

Nuestro país tampoco está ajeno a estos propósitos desestabilizadores del imperio estadounidense, pues reconocidos personeros de la política nacional se prestan para protagonizar mentiras y ataques contra la hermana república bolivariana, a través de una desvergonzada actitud injerencista en la política interna venezolana. De igual forma, esos mismos sectores se prestan para auspiciar movimientos “guarimberos” en Chile, con tal de “aportar” a la desestabilización y al golpismo desde nuestro país.

Por esto, CONVOCAMOS a todas las compañeras, compañeros, movimientos, partidos políticos, organizaciones sindicales y culturales, para que salgamos en defensa de la hermana república bolivariana de Venezuela y su hermosa revolución.

Los llamamos a participar de un acto político cultural bajo la consigna “POR LA PAZ Y POR LA VIDA” para conmemorar a las víctimas del fascismo y en repudio de los actos vandálicos y golpistas promovidos desde Washington y ejecutado por la derecha internacional.

Les invitamos a participar el jueves 12 de febrero de 2015, desde las 18:30 horas, en un acto político-cultural y solidario en la Embajada de la República Bolivariana de Venezuela. Su presencia será fundamental, pues siguen en aumento los ataques contra del proceso revolucionario.

“Unidad, lucha, batalla y victoria”
Hugo Chávez, 2012